

# ¡Bienvenidos a Música!

La percusión corporal es una técnica que utilizar únicamente el cuerpo como instrumento rítmico, tímbrico y dinámico para crear sonidos y ritmos. Basados principalmente en el descubrimiento, la experimentación y la práctica. Posibilita el desarrollo del sentido rítmico; el conocimiento de conceptos musicales; el desarrollo de destrezas necesarias para la coordinación de movimientos; la improvisación; así también como el seguimiento de una audición musical acompañando el pulso o el ritmo.

- Dibujamos los siguientes sonidos corporales como más nos guste y luego los expresamos con nuestro cuerpo. Podemos repetir.




- Ahora ¡¡¡vamos a jugar!!!  
Miramos el video que nos envió la Señora Gisela.

Aprendemos el versito "Chocolate" y luego acompañamos con movimientos de nuestras manos.

**Choco choco lala  
choco choco te te  
chocola chocote  
chocolate**

- Repasamos :

<https://www.youtube.com/watch?v=4oAmDurPjro>

*Saluditos Señora Gise* 